



Pour toute tentative de corruption ou cas de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 205 725 / 699 370 748

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°009/AONO/CBK/CIPM/2025 Du 11/07/2025, EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION
DE LA ROUTE COMMUNALE BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1 DANS LA COMMUNE DE BIKOK, DEPARTEMENT
DE LA MEFOU ET AKONO, REGION DU CENTRE.

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC MINTP - Exercice 2025

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

LE MAIRE DE LA COMMUNE DE BIKOK, Autorité Contractante, lance un appel d'offres national ouvert pour l'exécution les travaux de réhabilitation de la route communale BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1 dans la commune de BIKOK, Département de la Méfou et Akono, Région du Centre.;

N° Lot	Désignation	Montant prévisionnel (F CFA TTC)	Imputation
Unique	REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1	50 000 000	

2- CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux comprennent la réalisation des opérations ci-après

- Les travaux préliminaires;
- Travaux de débroussaillage
- Les travaux de terrassement;
- Les travaux de chaussée
- Ouvrage, Assainissement et Drainage;

3- PARTICIPATION

Le présent Appel d'Offres National est ouvert à toutes les Entreprises de droit camerounais, justifiant des capacités techniques, financières et juridiques, leur permettant de réaliser les prestations objet du présent Appel d'Offres.

4- FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public de la République du Cameroun, Exercice 2025.

5- CONSULTATION ET ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré à la Commune de BIKOK, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant, le paiement de la somme non remboursable de soixante-dix mille (70 000) francs CFA à la Recette Municipale de BIKOK.

6- REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous pli fermé à la Mairie de BIKOK, au plus tard le 08/08/2025 à 12 heures précises et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°009/AONO/CBK /CIPM/2025 Du 11/07/2025, EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1 DANS LA COMMUNE DE BIKOK, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AKONO, REGION DU CENTRE.

" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

7- RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission d'un montant de 2% soit un million (1 000 000) Francs cfa du montant prévisionnel, délivrée par un établissement bancaire de 1^{er} ordre agréé par le Ministère des Finances.

La caution devra rester valable **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date de remise des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises, dont la caution de soumission, devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées par l'autorité compétente des administrations émettrices des pièces originales. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

8- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres se fera en un temps à la Mairie de BIKOK le **08/08/2025 à 13 heures** précises par la Commission interne de Passation des Marchés Publics, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

9- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

A. Critères éliminatoires :

[Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation selon les critères essentiels. Ils ne doivent pas faire l'objet de notation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.]

Il s'agit notamment:

- de l'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis;
- de la non -production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier
- administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission);
- des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- du non-respect de X critères essentiels (X renvoyant au seuil de qualification des offres techniques) ;
- de l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- du non-respect du format de fichier des offres ;
- l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- de l'absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant, le cas échéant ;
- de l'absence de l'agrément ou de l'autorisation du fabricant, le cas échéant.
- de l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée
- Du récépissé de la CEDEC.

NB : En fonction de la spécificité de la prestation, d'autres critères pertinents pourront être ajouté lors de l'élaboration des DAO.

N.B : Les copies certifiées des pièces antérieurement légalisées seront systématiquement rejetées.

B. Critères de qualification des offres techniques :

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- 1) La capacité financière Oui/Non
- 2) Les références de l'Entreprise Oui/Non
- 3) Méthodologie d'exécution des travaux Oui/Non

- 4) Planning d'approvisionnement en matériaux et planning d'exécution des travaux Oui/Non
- 5) L'expérience du personnel d'encadrement..... Oui/Non
- 6) Le matériel et les équipements essentiels..... Oui/Non
- 7) Compréhension du projet Oui/Non

Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 70%, (soit au moins 5 « oui » sur 7) seront examinées.

3) DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

4) CAUTION DE SOUMISSION

Toutes les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission d'un montant de 2% du montant prévisionnel sollicité, délivrée par un établissement bancaire de 1^{er} ordre agréé par le Ministère des Finances, soit :

N° Lot	Désignation	Montant prévisionnel (F CFA TTC)	Caution de soumission (F CFA)
UNIQUE	REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1 DANS LA COMMUNE DE BIKOK	50 000 000	1 000 000

5) DELAI D'EXECUTION

Le délai prévisionnel d'exécution des travaux est de **trois (03) mois**, délai incluant toutes les contraintes éventuelles liées à l'enclavement, à la particularité du site, aux conditions climatiques et aux moyens d'accès sur place. Le délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

Il revient au co-contractant de proposer dans son offre un calendrier d'exécution entrant dans le délai sus-indiqué.

6) ATTRIBUTION D'UNE LETTRE - COMMANDE

Chacune des Lettres-Commandes à élaborer sera attribuée au soumissionnaire dont l'offre:

- 1- administrative sera jugée conforme ;
- 2- technique sera jugée conforme et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 70 % ;
- 3- financière après corrections conformément aux dispositions du RPAO des sous-détails des prix unitaires, du bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée conforme aux dispositions du CCTP et classée la moins disante.

7) RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de BIKOK service technique, aux numéros de téléphones : 696 17 58 96

Ampliations :

- ✓ DD/MINMAP-MAK ;
- ✓ ARMP (pour insertion au JDM) ;
- ✓ Pdt/CIDPM-CBK ;
- ✓ SOPECAM ;
- ✓ Affichage ;
- ✓ Chrono et Archives.

BIKOK, le 11/07/2025

Le Maire de la Commune de BIKOK.
Autorité Contractante





For any attempt of corruption or bad practice, please call MINMAP or send SMS to the following numbers: 673-20-57-25/699-37-07-48

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No 009/AONO/CBK/CIPM/2025 Du 11/07/2025, IN URGENCY PROCEDURE FOR ROAD REHABILITATION ROAD IN THE COUNCIL OF BIKOK, MEFOU AND AKONO DIVISION, CENTRE REGION.

FINANCING: PUBLIC INVESTMENT BUDGET - Fiscal year 2025

10- SUBJECT OF THE TENDER

THE MAYOR OF BIKOK COUNCIL, Contracting Authority, launches an Open National Tender for the execution of the rehabilitation works in the Council of Bikok, Mefou and Akono Division, Centre Region

No. Lot	Description	Estimated amount (F CFA including tax)	Budget allocation
	rehabilitation works of Road BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1	50,000, 000	

11- WORK CONSISTENCY

The work includes the execution of the following operations

- Preliminary works;
- Clearing works
- Earthworks;
- Pavement works
- Works, Sanitation and Drainage;

12- PARTICIPATION

This National Invitation to Tender is open to all companies under Cameroon law, justifying technical, financial and legal capacities, allowing them to perform the services that are the subject of this Invitation to Tender.

13- FINANCING

The works subject of this invitation to tender are financed by the Public Investment Budget of the Republic of Cameroon, Fiscal Year 2025.

14- CONSULTATION AND ACQUISITION OF THE TENDER FILE

The Tender File can be consulted and withdrawn at the Bikok Council, after the publication of this notice, upon presentation of a receipt attesting, the payment of the non-refundable amount of seventy (70,000) CFA francs at the Municipal Tax Revenue of BIKOK.

15- SUBMISSION OF BIDS

Each offer, written in French or English in seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies marked as such, must be sent in a sealed envelop to Bikok Council, later on 08/08/2025 at 12 hours prompt and should bear the following indication:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No 009/AONO/CBK /CIPM/2025 Du 11/07/2025, IN URGENCY PROCEDURE FOR ROAD REHABILITATION ROAD BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1 IN THE COUNCIL OF BIKOK, MEFOU AND AKONO DIVISION, CENTRE REGION.

"To be open only during a bid opening session"

16- ADMISSIBILITY OF BIDS

Each bidder must attach to his required administrative documents, a 2% bid bond of the estimated amount per lot applied, issued by a first-class bank approved by the Ministry of Finance.

The bond must remain valid for **ninety (90) days** from the date of submission of bids.

Under pain of rejection, the required administrative documents, including the submission bond, must be produced in original or in copies certified by the competent authority of the issuing authorities of the original documents. They must obligatory not be older than three (3) months.

The bids postdated or reached over the time limit of the submission will be rejected.

Each offer not in conformity with the prescriptions of this notice and Tender File shall be declared inadmissible.

17- OPENING OF BIDS

Tenders will be open once a time at the Bikok Council on the **08/08/2025 at 13 hours** prompt by the Internal Procurement Board, in the presence of bidders or their duly authorised representatives having a full knowledge of the tender they are in charge

18- BIDS EVALUATION CRITERIA

C. Eliminary criteria:

a. Administrative offer

The absence of the bid bond;

Forged administrative documents;

Non-compliance of one of the administrative documents after the 48-hour regulatory time limit;

b. Technical offer

1) Untrue declaration or forged documents;

2) Did not meet at least 70% of qualification criteria.

3) Absence of the declaration on the honour of not abandoning the building sites during the last three years;

4) Have a 2018 site work still under execution in the same Division;

c. Financial offer

1) Omission of the price of a quantified task in the unit price schedule or in the estimate;

2) Absence of financial documents;

3) Sub-detail of Unit prices incomplete over 10% of the total number of Sub-Detail of Unit Prices;

4) Sub-detail of Unit Prices not in accordance with the model.

N.B : Certified copies of previously legalised documents will be systematically rejected.

D. Qualification criteria of technical offers:

The criteria, explained in the specific rules of the Tender File and relating to the qualifications of the bidders will focus on the following:

8) Financial capacity Yes / No

9) Company references Yes / No

10) Works execution methodology Yes/No

11) Material supply and works execution planning Yes/No

12) The experience of management staff Yes/No

13) Essential material and equipment Yes/No

14) Understanding of the project Yes/No

Only the financial offers of the bidders whose technical offer has reached a "yes" percentage greater than or equal to 70% (that is at least 5 "yes" out of 7) will be evaluated.

8) VALIDITY DURATION OF BIDS:

The bidders remain engaged by offers during a period of **ninety (90) days** from the date of their submissions.

9) BID BOND

All offers must be accompanied by a 2% bid bond of the estimated amount per lot applied, issued by a first-class bank approved by the Ministry of Finance, which is :

No. Lot	Description	Estimated amount (F CFA including tax)	bid bond (CFA F)
	REHABILITATION ROAD BIKOK-NYEMEYONG-NKONGDOUGOU 1	50,000, 000	1,000, 000

10) EXECUTION DEADLINE

The estimated execution deadline of the works is **three (3) months**, which includes all possible constraints related to isolation, peculiarities of the site, climatic conditions and the access ways on the spot. This deadline starts from the notification date of order of service to commence the works.

It is up to the co-contractor to propose in its offer a schedule of execution within the aforementioned deadline.

11) ATTRIBUTION OF A LETTER OF PURCHASE

Each Letter of Purchase to draft will be awarded to the bidder whose:

1- Administrative offer will be considered compliant;

2- technical offer will be considered compliant and will receive a "yes" higher or equal percentage of 70% ;

3- Financial offer after correction in accordance with the provisions of the RPAO of the unit price sub details, the unit price slip and the estimate, will be appraised conform to the provisions of the CCTP and ranked the lowest.

12) ADDITIONAL INFORMATION

Additional technical information can be obtained during opening hours at the Technical Service of Bikok Council, through telephone numbers: 677 598 260/655 598 278

Publication:

- ✓ DD/MINMAP-MAK ;
- ✓ ARMP (for publication in Contracts Logs)
- ✓ Chairperson/CIDPM-CBK ;
- ✓ SOPECAM
- ✓ Posting;
- ✓ Chronos /Archives

BIKOK, on 11/07/2025

Mayor of Bikok Council
Contracting Authority

